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II. Antrag – Mehr WLAN in Schwabing-West

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 01452 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 04 - Schwabing-
West vom 18.12.2020

Sehr geehrte Damen und Herren des Bezirksausschusses Schwabing-West,

in Bezug auf das Begleitschreiben der Fraktion der SPD-Fraktion im BA 04 Schwabing-West 
vom 02.12.20 in Ihrem Antrag möchten wir wie folgt Stellung nehmen.

An folgenden Plätzen und Orte Ihres Bezirks soll M-WLAN eingerichtet werden 

1. am Scheidplatz
2. auf dem Platz vor dem Nordbad
3. im Petuelpark, auf Höhe des Städt. Lion-Feuchtwanger-Gymnasiums
4. auf dem Platz vor der Kirche St. Ursula
5. auf dem Helmut-Fischer-Platzes im Rahmen der Umgestaltung

Wir begrüßen es sehr, wenn Sie uns Plätze und Orte für M-WLAN vorschlagen, da Sie als 
Kenner Ihres Stadtbezirks über die Bedarfe der Bewohner*innen am besten informiert sind 
und diese verstehen. Neben den zu erwarteten Bereitstellungskosten (Tiefbau etc.) für M-
WLAN werden die von Ihnen aufgeführten Kriterien zur Bewertung der Bereitstellung von M-
WLAN auf öffentlichen Plätzen weitgehend auch von uns herangezogen.
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M-WLAN ist ein freiwilliger Service der Landeshauptstadt München und wird durch unsere 
Realisierungpartnerin Stadtwerke München auf öffentlichen Plätzen bereitgestellt. Wir haben 
die SWM gebeten, die technischen Realisierungsmöglichkeiten an den von Ihnen 
vorgeschlagenen Orten zu prüfen und dazu eine grobe Kostenschätzung für eine mögliche 
Umsetzung zu erstellen. 

Wir möchten anmerken, dass der weitere Ausbau von öffentlich zugänglichem und 
kostenfreiem WLAN weiterhin eine Maßnahme im Rahmen der Digitalisierungsstrategie der 
Landeshauptstadt München bleibt. Aufgrund der aktuellen Pandemie stehen aber nur sehr 
begrenzte finanzielle Mittel für einen weiteren Ausbau dieser freiwilligen Leistung der 
Landeshauptstadt München zur Verfügung. Der Schwerpunkt in der Maßnahme liegt jetzt 
primär in der Aufrechterhaltung des Betriebs der bestehenden M-WLAN-Hotspots.

Sobald wir die Rückmeldung der Stadtwerke über Realisierung und zu erwartende Kosten 
erhalten haben, werden wir uns mit Ihnen zur Abstimmung der nächsten Schritte in 
Verbindung setzen. 
 

Mit freundlichen Grüßen 

Erwin Glas


